



Le 20 août au matin, malgré ma lettre du 29 juillet, je subissais une coupure de courant de mon appartement d'un simple clic à distance. Et pour le rétablir dans les plus brefs délais, pour sauver ma bouffe dans le frigo et vaquer à mes occupations, j'ai été ainsi forcé à les appeler en m'identifiant comme la personne autorisée pour accéder au dossier; les dispensant selon eux de la nécessité de répondre à la question de savoir si cette personne autorisée, ce Éric Blackburn anciennement au dossier, est bien un homme vivant ou le nom d'une Entreprise Légale.

Une fois ceci fait, peu importe comment je leur disais que je voulais être appelé, que ce soit « John Doe » ou Monsieur Madame Eric Blackburn, ça n'avait plus d'importance pour eux, il pouvait prétendre à mon consentement de m'identifier comme la personne responsable du compte, le client 10XXXX992.



002469

eric blackburn
3-3625 rue Evelyn
Verdun QC H4G 1P4

Le 21 août 2025



De plus, notez qu'aucun avis de retard ou d'interruption ne m'a été envoyé par la poste tel que les conditions de service l'exigent mais probablement dans le dossier numérique, ce que je n'utilise plus volontairement afin d'éviter de m'identifier de cette façon et prétendre ainsi à mon consentement tant que la question posée par mon avis national sur leur lien avec l'homme vivant n'est pas résolue.

J'ai cependant respecté ma parole donnée à l'agent de payer le montant minimal de la facture tout en lui mentionnant que ceci avait été fait sous la contrainte, car le problème ce n'est pas ma volonté de payer, c'est de prouver que je n'ai pas à le faire parce qu'il y a fraude.

Numéro de client : 10XXXX992

Est-ce que ce client est la même chose que la personne vivante eric blackburn ? À qui appartient le contrat d'abonnement ?

Objet : Mise à jour de vos renseignements personnels

Ce ne sont pas mes renseignements personnels, je suis du genre masculin et de ce fait, je ne peux être Madame et Monsieur en même temps.
Pourquoi ne pas avoir utilisé tout simplement eric blackburn ?

Madame, Monsieur,

De plus cela porte à confusion puisque ces titres seraient historiquement utilisés pour laisser sous-entendre que les personnes qui l'accepte ont un contrat de servitude avec la Couronne Britannique. Vous voyez l'astuce dans le manque de rigueur ?

Nous souhaitons vous confirmer que des modifications ont été apportées à votre dossier le 20 août 2025. obtenues grâce à de l'extorsion par une interruption de service sans avis adéquat transmis au préalable.

Si vous ou une personne autorisée n'êtes pas à l'origine de cette mise à jour ou si vous croyez avoir reçu cette lettre par erreur, veuillez communiquer avec nous dans les plus brefs délais au 1 888 385 7252. Pourquoi d'après vous, seulement par téléphone ?

Nous vous remercions de votre attention et vous transmettons, Madame, Monsieur, nos meilleures salutations.

Les Services à la clientèle
CP 11003 SUCC D
Montréal QC H3C 4T3

Téléphone : 1 888 385 7252
Télécopieur : 1 888 448 6170

Observez le changement d'adresse en moins d'une année, ce n'est pas anodin, il y a une raison importante derrière :

Faillite non mentionnée au public et restructuration pour continuer la fraude sous un autre nom? Récupération des actifs de l'ancienne compagnie sous un même nom mais avec une différente adresse? Que se passe-t-il ici vraiment? C'est quoi ça Les Services à la clientèle et c'est lié comment à Hydro-Québec? Mon avis national et ma lettre du 29 juillet étaient pourtant adressée à « Les Services à la clientèle : CP 176 SUCC YOULIE, Montréal, QC H2P 2V4 » indiquée sur ma dernière facture papier en ma possession reçue le 10 juillet 2024.

Mieux encore cette lettre provenait d'Hydro-Québec : Case postale 6106 Succursale Centre-ville Montréal (Québec) H3C 3H6 mais la facture papier en ma possession qui date du 10 juillet 2024, indique Hydro-Québec C.P. 11022, succ. Centre-ville, Montréal (Québec) H3C 4V6.

Est-ce qu'il y a différents Hydro Québec créé en 1944 par l'état Québécois? Mais alors pourquoi le numéro officiel d'identification NEQ 429 335 136 n'est pas valide dans le registre des entreprises du Québec mais valide dans le système français SIREN ou en regardant dans Pappers (<https://www.pappers.fr/entreprise/hydro-quebec-429335136>)? Et quelle est la nature de cette entreprise? Encore une fois l'adresse n'est pas la même, cette entreprise HYDRO QUEBEC n'a pas d'employé et aucun établissement en activité et produit de l'électricité: MONTREAL, 75 BD RENÉ LEVESQUE OUEST CANADA (tout en lettres majuscules) et créée le 1er octobre de l'an 2000? C'était quoi le « bug » de l'an 2000 déjà?

Vous commencez à comprendre que quelque chose ne va pas? Et désormais, il faudra clairement que cela soit expliqué publiquement comme vous pourrez le voir dans ma prochaine communication par la poste et non par téléphone, afin de leur répondre; car qu'ils le veuillent ou non, ils ont écrit à l'homme vivant et ils seront tenus tous responsables s'ils continuent à le nier et à pratiquer ce crime contre notre humanité alors qu'ils ont été avisés.

0825000628735919